



**INFORMAN.id**

# Tinjau Pembinaan Yang Ada di Lapas Permisan, Denaus 88 Bersama Komunitas Riau Indonesia Mengaji

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.INFORMAN.ID](https://CILACAPSELATAN.INFORMAN.ID)

Feb 18, 2024 - 08:23



*Komunitas Riau Indonesia Mengaji mengunjungi Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan untuk menyampaikan program kerjasama dalam meningkatkan pembinaan keagamaan di UPT Pemasyarakatan di Nusakambangan. Jumat, (16/02). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Komunitas Riau Indonesia Mengaji mengunjungi Lapas

Kelas IIA Permisan Nusakambangan untuk menyampaikan program kerjasama dalam meningkatkan pembinaan keagamaan di UPT Pemasarakatan di Nusakambangan. Jumat, (16/02).

Dalam kunjungan tersebut hadir pula perwakilan dari Komunitas Riau Indonesia Mengaji dan Densus 88. Rombongan tamu disambut hangat oleh Kalapas Permisan Ahmad hardi.

Dalam kegiatan tersebut Komunitas Riau Indonesia Mengaji menyampaikan program kerjasama dalam meningkatkan pembinaan keagamaan di UPT Pemasarakatan di Nusakambangan yaitu pembinaan napiter di Nusakambangan sebagai pilot project pembinaan pemsarakatan, distribusi Al-Quran, mengirim guru pengajar, dan pemberian modal skill ketrampilan bagi warga binaan pemsarakatan.

Pada kunjungan tersebut rombongan tamu turut mengunjungi galeri Wijayakusuma Lapas Permisan yang didalamnya terdapat batik khas Permisan yang dibuat oleh warga binaan . Di galeri terdapat beberapa macam hasil karya kegiatan pembinaan keterampilan yang ada di Lapas Permisan.

Dipajang diantaranya yaitu Batik, gantungan kunci, syal, lampu hias, kaligrafi, sabun, kaos sablon. Tak lupa sebelum pulang rombongan tamu diajak menikmati sahana pantai Permisan yang masih asri.

"Kami ucapkan terima kasih kepada rombongan tamu kunjungan baik dari Komunitas mengaji riau dan Densus yang dilakukan di Lapas Permisan, semoga dengan adanya kunjungan ini dapat menjalin kerja sama pembinaan kepribadian serta memperkenalkan salah satu produk batik yang dibuat oleh para warga binaan di Lapas Permisan," Ungkap Hardi.